



Hoffnung auf Liebe
Hoffnung auf das Gute
Hoffnung auf Gesundheit
Hoffnung auf Gemeinsamkeit
Hoffnung auf Wiedersehen
Hoffnung auf Erfolg
Hoffnung auf Verständnis
Hoffnung auf

**Wo Hoffnung ist, ist auch
Leben und Zukunft**

Liebe Vereinsmitglieder

Die Adventszeit ist da, wir bereiten uns auf die Geburt Christi, auf Weihnachten vor. Weihnachten ist das Fest der Liebe, wir feiern das zusammen mit unseren Familien. Für viele von uns ist das eine Selbstverständlichkeit. Durch die Nähe des Ukrainekrieges wurde uns dieses Jahr bewusst, dass sich viele Menschen auf dieser Welt nicht unbeschwert auf dieses Fest freuen können. Getrennt durch Krieg, betroffen durch nicht verständliche Kriegsverluste nähern sich auch diese Menschen Weihnachten, jedoch von Schicksalsschlägen gezeichnet. Uns bleibt nur, sie in Gedanken, mit guten Worten und mit kleinen Gesten zu unterstützen.

Die Hoffnung verbindet uns Menschen immer wieder. Wir dürfen sie nicht aufgeben und wollen uns gemeinsam auf eine freudvolle Zeit vorbereiten. Ich freue mich daher euch alle an der Adventsfeier zu begrüssen und mit euch als «Pro Audio Familie» den Nachmittag des 11. Dezembers zu geniessen.

Wir alle freuen uns an Weihnachten zu beschenken. Geschenke, die von Herzen kommen sind die schönsten Geschenke, seien das Zeichen der Verbundenheit, Ehrlichkeit und Liebe.

Zu Weihnachten sende ich euch allen meine Zeichen der Verbundenheit zum Verein und zu euch als treue Mitglieder. Hoffen wir auf gemütliche und gemeinsame Aktivitäten im 2023.

Herzliche Grüsse

Kurt Bargetzi, Präsident